Fecha	Sección	Página
09.09.2009	República	6

PREVÉN COMPLICACIONES CON FRÍO

Intensas <mark>lluvias</mark> dejan 300 familias damnificadas en el estado de Tlaxcala

El Sol de Claxcala POR GUADALUPE P. LIMA

TLAXCALA, Tlax. (OEM-Informex).- Unas 300 familias damnificadas es el saldo que hasta el momento ha dejado en la entidad esta temporada de lluvias, aunque la cifra pudiera crecer en las próximas horas, reportó el Instituto Estatal de Protección Civil (IEPC).

Además de esta situación, la dependencia emitió una alerta por la llegada del primer frente frío del año, cuya entrada está prevista para el próximo jueves 13 de septiembre, que afectará principalmente a los municipios ubicados en zonas altas, como son: Emiliano Zapata, Cárdenas, Tlaxco y algunos asentados en las faldas de La Malinche.

El titular del IEPC, Víctor Morales Acoltzi, mencionó que las temperaturas máximas no variarán mucho, pues el aire frío será muy débil, aunque destacó que sí puede ocurrir una variación de las temperaturas mínimas en las zonas más altas

De esta manera, el funcionario destacó que las temporadas de luvias y frío prácticamente se "empalmarán", por eso comentó que "los

fenómenos ya no tienen un periodo de cuándo empiezan o cuándo terminan, pero tenemos encimados varios fenómenos perturbadores, para ello nos mantenemos alerta por cualquier situación que pudiera ocurrir".

Destacó cómo en esta temporada de <mark>lluvias</mark> el Gobierno estatal solicitó dos declaratorias de emergencia que beneficiarán a habitantes de cinco municipios con recursos provenientes del Fondo Nacional de Desastres.

Aunque a diferencia de otros estados Tlaxcala ha registrados pocas afectaciones por lluvias, Morales Acoltzi mencionó que "no queremos cantar victoria, las lluvias se pueden presentar en muy poco tiempo, esto puede generar alguna afectación más, estamos prácticamente a mitad de temporada, pero por abajo del 60 por ciento de las afectaciones en relación con la temporada anterior".

De las contingencias por **lluvias** registradas en el estado, hasta ahora la más grave se suscitó en el municipio de Tlaxcala, donde resultaron afectados 90 comerciantes de manera directa, "a ellos tratamos de meterlos a una declaratoria de emergencia y no se pudo, por eso se vimos otras posibilidades de ayudarlos".



>>> AUNADO A la temporada de lluvias, ahora se emitió una alerta por el primer frente frío del año



Página 1 de 1 \$ 9089.23 Tam: 281 cm2 GNAJERA